

Llaman a la comunidad a **tomar precauciones en las vías del tren** por recorridos con motivo del **Día del Turismo**

Un llamado preventivo dirigido de manera especial a vecinas y vecinos de las comunas de Frutillar, Llanquihue y Puerto Varas es el que realizó la Delegada Presidencial de Los Lagos, Giovanna Moreira junto al Seremi de Transportes, Pablo Joost y la directora regional de Sernatur Los Lagos, Claudia Renedo; con motivo de la realización de nuevos viajes del ferrocarril, enmarcados en la celebración del Día Mundial del Turismo, durante los próximos días 26, 27, 28 y 29 de septiembre.

Poniendo siempre el énfasis en el resguardo de la integridad física y seguridad de la comunidad local, las autoridades quisieron advertir a conductores, ciclistas y peatones a afrontar los cruces ferroviarios con un máximo de precaución, siendo cuidadosos y respetando las señaléticas; a la vez que hicieron hincapié en el llamado a padres y madres, para que recalquen el mensaje con sus hijos, a que bajo ningún punto de vista se debe caminar o realizar actividades recreacionales por la línea férrea durante esos días.

En ese sentido, la Delegada Presidencial indicó que el llamado preventivo implica también a las comunas del extremo norte de la región. **“Seguimos avanzando en el proyecto presidencial de retorno del tren a la región de Los Lagos. Esta vez queremos celebrar en grande el Día del Turismo. Es por ello que estamos haciendo un llamado también a la seguridad. El retorno del tren implica tener un resguardo en las vías del tren. Es por ello que les pedimos a todas las personas de la comuna de San Pablo, Osorno, Río Negro y Purranque que puedan tener precaución en las líneas férreas, teniendo en cuenta que este miércoles 25 durante la tarde arribará el tren de norte a sur con destino a Puerto Varas. Lo que queremos hacer es llamar a toda la comunidad a tener una conducta de precaución, sobre todo en los cursos ferroviarios, algunos de los cuales no cuentan con banderilleros, como así también las familias cuyos hogares están muy cercanos al paso del tren para que tengan cuidado con sus niños, niñas, mascotas y por supuesto de esta manera nos cuidemos entre todos y todas. Recordarles, que seguimos avanzando en las mejoras de los**



rieles, en el cambio de durmiente y por supuesto también vamos a estar avanzando en medidas de seguridad en aquellos puntos cruciales de cruces con ferrocarriles del Estado y con el Ministerio de Transporte, pero es súper necesario el autocuidado y que entre todos generemos la seguridad necesaria para el retorno del tren a la región de Los Lagos”.

Junto con ello, la autoridad regional informó que a contar del jueves 26 y hasta el domingo 29, el tren realizará recorridos entre Puerto Varas y Frutillar durante el día, por lo que recalca la solicitud a ser cautos en cruces y lugares por donde transita el tren.

En esa misma línea, el Seremi de Transporte, reforzó este llamado agregando que se deben **“respetar**

los cruces ferroviarios y tomar precauciones como detenerse antes de cruzar las vías y verificar ambos sentidos, cruzar por los pasos designados y no detenerse sobre las vías. Recuerde, no sobrepase a otros vehículos en cercanía de los cruces, no use dispositivos electrónicos mientras conduce o camina, mantenga una distancia segura en las vías”.

En cuanto a los viajes que realizará el tren, la directora regional de Sernatur, indicó que **“una de las actividades para celebrar el Día Mundial del Turismo en nuestra región, este veintisiete de septiembre, serán los recorridos turísticos del tren entre la ciudad de Puerto Varas y Frutillar que se encontrará realizando los días 27, 28 y 29 de septiembre. Contaremos con tickets para**

la comunidad, respecto a los cuales informaremos este día miércoles 25 sobre su modalidad de entrega. De todos modos, es importante señalar que su stock se inserta además en actividades recreativas familiares que desarrollaremos en las tres estaciones del tren: Frutillar y Llanquihue y Puerto Varas durante el sábado y domingo, abiertas a la comunidad. Esta celebración como otras iniciativas que se llevarán a cabo en nuestra región buscan celebrar el turismo como una actividad sostenible que transforma vidas y es motor positivo de desarrollo para las economías locales de nuestra región de Los Lagos” sentenció la autoridad regional.